



Alito Moreno reaccionó a la posible investigación de la FGR contra él y Pablo Angulo: “No me van a doblar”

Se develó que la Fiscalía General de la República y la Contraloría Interna de la Cámara de Diputados estarían indagando la obtención de documentos de los priistas para presentar una denuncia en 2021

Por Ximena Ochoa



El líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, reaccionó a la posible investigación que habría iniciado la Fiscalía General de la República (FGR) y la Contraloría Interna de la Cámara de Diputados en contra de él y del diputado del tricolor, Pablo Angulo Briceño.

Durante un encuentro con *Infobae México*, el también integrante de la Cámara Baja del Congreso de la Unión aseguró que ha enfrentado todas las denuncias que se han presentado en su contra durante la actual administración federal, por lo que sentenció que **“no lo van a doblar”**.

“Lo que sí hemos dejado claro, al gobierno (federal), es que a nosotros no nos van a doblar nunca”

Pese a que no profundizó en la razón por la cual el caso está siendo investigados por dos entidades, el exgobernador de Campeche señaló que atenderá la situación, tal como lo ha hecho en el pasado, y, hablando en plural, apuntó que acudirán ante la autoridad y responderá a los hechos porque **“tenemos la obligación”**.